

BOËTZ (*Paul-Victor-Henri*), Médecin (Soignies, 13.7.1860—Nyangwe, 16.10.1898). Fils de Pierre-Emmanuel-Fortuné et de Desenfans, Marie-Louise-Henriette-Désirée; époux de de Steirs, Sidonie.

Porteur du diplôme de docteur en médecine délivré par l'Université de Bruxelles, le 25 novembre 1896, il s'installa comme médecin à Soignies où il résida pendant deux ans. Intéressé par l'entreprise congolaise, il offrit ses services à l'É. I. C. au début de 1898 et fut admis en qualité de médecin de 2^e classe. Il s'embarqua à Anvers, le 6 février. Arrivé le 3 mars à Boma, il fut désigné pour la zone du Maniema et quitta le Bas-Congo le 14 mars. Il résida à Nyangwe, où très rapidement, il se fit estimer. Cette carrière qui faisait présager un bel avenir fut, hélas, de courte durée : frappé d'insolation le 16 octobre 1898, le Dr Boëtz mourut presque subitement.

9 février 1952.
M. Coosemans.

Registre matricule n° 2291. — *Mouvement géog.*, 1898, p. 74. — *A nos héros col. morts pour la civil.*, p. 254.